

# REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 130, n. 1, Janvier-Février 2020

[Solicitud de artículos a la Biblioteca](#)

## **Le Capital Humain : Perspectives Historiques et Cliométriques**

Claude Diebolt, Charlotte Le Chapelain

Introduction

Le capital humain : perspectives historiques et cliométriques ..... 1

Charlotte Le Chapelain, Sylvère Matéos

Schultz et le capital humain : une trajectoire intellectuelle ..... 5

*Schultz and the Human Capital Concept: An Intellectual Trajectory*

Ralph Hippe

Human Capital in European Regions since the French Revolution: Lessons for Economic and Education Policies ..... 27

*Distribution régionale de capital humain en Europe depuis la Révolution Française : Leçons pour les politiques économiques et éducatives*

Faustine Perrin

Gender Gap in Numeracy and the Role of Marital Status. Evidence from 19th century France ..... 51

*Disparités hommes-femmes en numérité et rôle du statut marital. Témoignage du cas français au 19<sup>e</sup> siècle*

Gabriele Cappelli

Quite a Visible Hand? State Funding and Primary Education in 19th-Century France and Italy ..... 77

*Une main plutôt visible ? Financement public et éducation primaire en France et en Italie au XIX<sup>e</sup> siècle*

Alexandra M. de Pleijt

A Tale of Two "Educational Revolutions". Human Capital Formation in England in the Long Run ..... 107

*Le conte de deux « Révolutions éducatives ». Formation de capital humain en Angleterre en longue période*